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INSTRUCTIONS
NOTICE D'INSTALLATION
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Before installation to ceiling, adjust fixtures to desired length by pushing wire up into
canopy, then coiling up excess wire, minor adjustment can be made after
installation. To lower of lengthen wire, depress button sleeve located where wire
comes out of canopy.
安装前，先调整线长。
Avant l'installation au plafond, réglez appareils à la longueur désirée en appuyant
sur fil vers le haut dans la canopée, puis enrouler l'excédent de fil, ajustement
mineur peut être fait après installation. Pour abaisser ou rallonger le fil, appuyez sur
le manchon du bouton situé à l'endroit où le fil sort de la canopée.

Safety Instructions      (LED灯у用)
-CAUTION: All electrical connections should be done by a qualified electrician.
-Follow and save these instructions.
-Always disconnect power at circuit breaker or unplug from wall outlet before servicing.

Consignes de sécurité
-ATTENTION : Tous les branchements électriques doivent être réalisés par un électricien qualifié.
-Veuillez suivre et conserver ces instructions.
-Veillez à toujours couper le courant au disjoncteur ou à débrancher l'appareil de la prise de courant.
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Parts bag: 䴦Ԧव
Pièces détachées :

3 pcs
3 pcs

Wire nuts
É crous de fil
接线帽

A.
A.

Junction box screw
Vis pour boîte de jonction
接线盒螺丝

B.
B.

2 pcs
2 pcs

4 pcs
4 pcs

C.
C.

Wall plug + Screw
Prise murale + Vis
胶壁虎+螺丝

Remove the mounting plate from the canopy.
Retirez le plaque de montage de l'auvent.
把挂板从吸顶盘上拆下来。

This fixture is a 3CCT selectable model. Default color temperature is
3000K. You can shift to 4000K or 5000K by sliding the the switch.

Cette pince est un modèle optionnel 3CCT. La température de couleur
par défaut est de 3000K. Le commutateur coulissant peut être
commuté à 4000K ou 5000K.
此灯具可选三档色温。默认色温3000K,可拨动开关选择4000K或5000K。

1 pcs

3000K

5000K
4000K

Unpack your fixture, you should have the following items:
Lors du déballage de votre luminaire, vous trouverez les éléments suivants :
拆开व装ਾ，ᛘሶⴻࡠԕ下⢙૱˖

Attach mounting plate to junction box and ceiling with the wall plugs and screws
provided.
用胶壁虎和螺丝把挂板固定在接线盒和天花板上。
Assemblez la plaque de montage à la boîte de jonction et au plafond à l'aide des
prise murale et vis fournies.
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AA.Mounting plate(Support de fixation)

B.Fixture(Appareil)
C.Glass(Verre)  

 Mounting plate
Plaque de montage
挂板

Wall plug + Screw
Prise murale + Vis
胶壁虎+螺丝

Junction box
Boîte de jonction
接线盒

2PCS
Cap nutD.

D.
Gloves
Gants

1 pair
1 paire

E.
E.

2 pcs
2 pcsÉcrou borgne




